

Liceo Politécnico elige nueva directiva del Centro de Estudiantes

Jessica Víctor
fue electa
presidenta
de esta
organización
estudiantil de
Puerto Aysén



Con amplia participación de los estudiantes en sus distintos niveles y proceso totalmente ordenado, se realizó la elección de la nueva directiva del Centro General de Estudiantes del liceo Politécnico de Puerto Aysén.

El nuevo CGE del liceo TP, eligió a quienes serán sus profesores asesores y quienes los apoyarán para las distintas iniciativas que esperan llevar adelante. Una de esas docentes es, Yasna Manobra.

“Es un desafío, es algo nuevo, soy profesora jefa además de los chiquillos, pero igual es como un honor en el fondo que te nombren dentro de una lista para que los acompañe durante el proceso. Estoy tratando como de informarme un poco y en realidad apoyarlos en lo que se pueda y tratar también de ayudarlos en que sus objetivos no sean tan grandes, sino que tratar de ponerlos un poco en terreno y ver las cosas que sí se pueden lograr”.

Jessica Víctor del tercer año A, resultó electa presidenta del centro general de estudiantes del liceo Politécnico y manifestó que esto es algo nuevo para ella, pero buscará junto a sus compañeros poder avanzar.

“La verdad es algo muy nuevo, voy a manejarlo de alguna manera, pero es algo muy nuevo y ojalá poder lograr lo que se espera que logremos o si no logramos exactamente lo que se es-

pera, poder avanzar de cierta manera y no quedarnos atascados. Tenemos nuestras ideas que queremos llevar adelante y también tenemos nuestro lado de trabajo en el cual queremos enfocarnos mucho más. Contamos con nuestros profesores asesores que, si bien a veces nuestras ideas se dan un poquitico a lo alto, nos ponen en la tierra”.

El cargo de vicepresidente del CGE, será ocupado por el alumno del segundo A, Daniel Cárdenas, quien dijo enfrentar esto como un nuevo desafío. “Me gustan los desafíos y siento que vamos a hacer lo mejor. Nos gustaría que hubiera muchas mejoras, muchos cambios. Tenemos muchos planes, muchos cambios que esperamos se puedan dar con el tiempo. tenemos mucho apoyo de parte de profesores, de parte de estudiantes, de parte de todo el liceo, Nos sentimos muy respaldados”.

Entre los desafíos de la comunidad educativa del liceo Politécnico de Aysén, esta también, ir cambiando el estigma que existe en la comunidad sobre el establecimiento. Por ello, remarcaron el llamado a los apoderados, a sus compañeros y a todos quienes integran la educación técnico profesional en la porteña ciudad, a sumarse a las distintas acciones y actividades que buscan unificar, evitar la división y privilegiar la educación y la buena convivencia en el TP.